

1000 Euro für die Aktion DoppelPASS

Friseur Mohr spendet für den guten Zweck

Nortorf Journal Juli 2013

(Nortorf) Die Freude war Torben Schütt von der Aktion DoppelPASS deutlich anzusehen, als er aus der Hand von Anna Mohr einen Scheck über 1000 Euro erhielt.

"Dieses Geld fließt in einen Ausflug, den wir mit krebserkrankten Kindern und ihren Familien im September planen", so Schütt. Mit mehreren Bussen, in denen auch ein eigenes Ärzteteam zur Betreuung der Kinder mitfährt, geht es in Richtung Hansa Park. "Die Kinder haben an diesem Tag alles frei", freut sich der Schirmherr der DoppelPASS-Aktion, "und das können wir nur dank solch großzügiger Spenden realisieren."

Auch Anna Mohr freute sich, stellvertretend für das gesamte Friseur Mohr Team, über den Erfolg. In den vergangenen Wochen wurden vom Mohr-Team



50 Cent vom Erlös jeder erbrachten Dienstleistung gespendet, "und viele Kunden haben den Betrag dann noch aus ihrer eigenen Tasche ergänzt. Manche sind sogar einfach in den Laden gekommen, haben Geld in die Spendendose gesteckt und sind

„Wir haben tolle Kunden!“

wieder gegangen, ohne überhaupt einen Termin zu haben.

Das beweist wieder einmal, was für tolle Kunden wir haben!" Auch die Gespräche, die im Salon geführt wurden, hätten sich oft um das Thema Krebs gedreht, berichtet Anna Mohr, und viele Kunden

seien direkt oder indirekt schon mit der tückischen Krankheit konfrontiert worden. Allen gemeinsam sei die Begeisterung für das Engagement der Aktion DoppelPASS gewesen, die krebserkrankten Kindern und ihren Angehörigen immer wieder hilfreich zur Seite steht, und der Wunsch, etwas Gutes tun zu wollen. Dieser Wunsch ist auch für Anna Mohr und ihr Team immer präsent, und mit Spendenaktionen zu Gunsten der Nortorfer Tafel oder aktuell der Aktion DoppelPASS haben die Schönheitsexperten wiederholt bewiesen, dass sie den Worten auch Taten folgen lassen. "Wahrscheinlich könnten noch viele andere Unternehmen auf eine ähnliche Weise helfen", ist sich Anna Mohr sicher, "man muss sich nur klar machen, dass in der Summe auch viele kleine Beträge etwas Großes bewirken können."

50 Cent für DoppelPASS

Friseur Mohr spendet für Krebskranke

(Nortorf MLO) Gut aussehen - und dabei auch noch einem ebensolchen Zweck dienen: Das ist ab sofort bei Friseur Mohr in Nortorf möglich.

In beiden Nortorfer Filialen spendet Friseur Mohr vom Erlös jeder erbrachten Dienstleistung 50 Cent für das Team DoppelPASS, und das den ganzen Juni hin-

50 Cent
für den guten
Zweck

durch. Bei der großen Beliebtheit des Teams bei den

Kunden dürfte bei dieser Aktion eine ganze Menge Geld zusammenkommen. Natürlich darf auch jeder Kunde diesen Betrag noch aus dem eigenen Geldbeutel ergänzen; hierfür stehen spezielle Spenden-Schweinchen bereit.

„Wir möchten einen Teil dazu beitragen, schwer kranken Kindern in der Region zu helfen“, erklärt Fri-

seurmeisterin Anna Mohr, „und so sind wir auf das Team DoppelPASS gestoßen.“ Das Aktionsbündnis zu Gunsten der Kinder-Krebshilfe engagiert sich schon seit 2007 von Nortorf aus für den guten Zweck und ist für jede Spende dankbar, die natürlich zu 100 Prozent krebserkrankten Kindern zukommt. Also nichts wie hin zu Friseur Mohr in Nortorf - Gutes tun kann so schön sein...

